

Kunst.Voll.Respekt 3. kuk:iz Fest

Kunst = Mensch (Joseph Beuys, 1973)

Mit mehr als 160 Schülerinnen und Schülern aus drei Schultypen, 15 Schulen aus Wien, einer Gastschule aus Tschechien präsentiert kuk:iz:

Kunst.Voll.Respekt

In Kunst.Voll.Respekt zeigen junge Menschen kunst.voll, dass sie Verantwortung übernehmen, Engagement leben, Experimente wagen, Courage beweisen und sich voll.respekt mit der komplexer werdenden Welt auseinandersetzen.

In vier Themenblöcken (WASSER UND BROT, ICH BIN, UNSER WIEN, WELT VOLL KUNST UND KULTUR) präsentieren Schülerinnen und Schüler in kreativen und künstlerischen Blitzlichtern und Trailern von jeweils fünf Minuten ihre Arbeiten, die in unterschiedlichsten Projekten entstanden sind. Sie verwenden Ausdrucksformen wie Theater, Film, Musik, Kabarett, Literatur, sie singen, tanzen, rappen, malen, fotografieren und performen. Methoden der kulturellen Bildung sind nicht mehr allein den geisteswissenschaftlichen Fächern vorbehalten wie beispielsweise Beiträge aus Fächern wie Chemie, Biologie, Umweltmanagement oder Sport darlegen.

Die Vielfalt verspricht ein intensives, abwechslungsreiches, kunstvolles, kritisches, respektvolles, dynamisches, lustvolles, leises, nachdenkliches, aufwühlendes Programm.

Kunst.Voll.Respekt ist kein Wettbewerb, sondern ein Fest der Talente, der Ideen, der Kultur, der Kreativität, der Diversität. Es ist ein Fest für Schülerinnen und Schüler, für ihre Familien, für Lehrerinnen und Lehrer, für Bildungsverantwortliche und für alle, die sich dafür interessieren, was junge Menschen bewegt, was sie zeigen wollen, was ihnen wichtig ist.

Was ist kuk:iz?

kuk:iz ist komplex.

kuk:iz ist kein Fach, es fördert fächerübergreifenden Unterricht, es ist keine Schule, aber schul-, schultypen- und klassenübergreifend, kuk:iz vernetzt und ist grenzüberschreitend.

kuk:iz steht für kulturelle und sprachliche Vielfalt, fördert Kreativität und Professionalität, die Entwicklung der Persönlichkeit und ein starkes Selbstbewusstsein.

kuk:iz ist SchülerInnenpower.

kuk:iz zeigt aktive Auseinandersetzung mit Kultur, aktive Beteiligung an Kultur und Reflexion über Kunst und Kultur.

kuk:iz macht Spaß.

kuk:iz bietet eine Plattform und Bühne, die die zahlreichen Kunst- und Kulturinitiativen der berufsbildenden Schulen sichtbar und in Vernetzung mit anderen Schulformen über die Grenzen der Schule hinweg bekannt machen möchte.

kuk:iz wächst. Seit der Eröffnungsfeier des *Impulszentrums Kunst und Kultur, Mediendesign*, ursprünglich für kaufmännische Schulen in Wien im April 2008 gegründet, beteiligen sich immer mehr Schulen und Schultypen. So nehmen dieses Jahr Wiener HAK/HAS, technische und humanberufliche Schulen teil.

kuk:iz ist eine Initiative des Stadtschulrats für Wien, Abteilung Berufsbildende Schulen

www.kukiz.at

Kartenreservierung: andrea.szirota@ssr-wien.gv.at

Kontakt: margot.wieser@ssr-wien.gv.at

0664 88437261

andrea.motamedi@chello.at

0676 7755721